

Jeanny Lorgeoux : "Ma position sur Chambord n'a pas changé"

Publication : jeudi 6 février 2014 14:58

La Nouvelle République du Centre Ouest, 6 février 2014

la Nouvelle
République.fr

MES FAVORIS Tours B - Patiers B

Lois-et-Cher - Politique

Jeanny Lorgeoux : " Ma position sur Chambord n'a pas changé "

06022014 0525

L'absence de son nom sur le dernier amendement cosigné par Jacqueline Gourault et Jean-Pierre Souchet tentant de rétablir les privilèges de la commune de Chambord face à l'établissement public d'État a été remarquée. Le sénateur-maire PS de Romorantin a tenu à s'expliquer avec force, lors de son tour de table au Sénat. Face au président Compagnon, un ami de très longue date. « J'ai toujours signé ces amendements depuis le début, et ma position sur Chambord n'a pas varié. Je suis né à 15 km de là, je connais très bien le contexte local », détaille le sénateur Lorgeoux. « Je suis favorable à une modernisation de Chambord, avec l'EPIC, mais ce n'est pas incompatible avec la commune. »

Le Sénat a cependant repoussé à une large majorité ce dernier amendement (NR du 4 février), ce qui semble ruiner tout espoir pour la commune de mieux s'affirmer. « C'est une très grave erreur à mon sens, mais Jeanny Lorgeoux, le sénateur n'a pas eu le courage ou l'intelligence, de bien séparer ce qui relève d'une ou de faute de ses sens, sous la pression d'une corporation d'intérêt ambrosien. » Quant à l'odyssée parlementaire des chasseurs ? « Les chasseurs sont mes amis, mais, malheureusement, ils ne connaissent pas le contexte local. »

C.S.